mente lúgubre que nuestro *Dies iræ* encierra, ni los monumentos funerarios de los romanos ostentaron símbolo alguno de muerte, sino antes bien figuras agradables ó grupos mitológicos que en nada hacían recordar el no sér.

M. Poderón.

CRÓNICA

Como tenemos anunciado, el día de Todos los Santos la compañía de aficionados del teatro de «La Unión Liberal» pondrá en escena el interesante drama en tres actos y un prólogo La Aldea de San Lorenzo.

Esta obra se representará tarde y noche.

Por lo noche además se estrenará la comedia en un acto original del Sr. Vidal y Jumbert, bajo el siguiente reparto:

Senyor Jaume, Sr. Rovira.—Angelina, senyoreta Casajust.—En Miracle, Sr. Boix.—Peret, Noy Viadé.—Adolfo, Sr. Ulldemolins.—Quimet, Sr. Capella.—Mosso 1.r, Sr. Carpinell.—Home 2.n, Sr. Llobet.—Homes y donas del camp.

L'acció en una torre, propera á un poble, y época actual.

Las dos obras son ensayadas y dirigidas por el director de la compañía D. Vicente Boix.



Ha fallecido D. Ramón Torras. A su familia le damos el pésame.



Mañana tendrá lugar en el Centro Católico la velada á favor del socio de la sección dramática D. Emilio de Diego, y cuyos detalles principales anticipábamos en el pasado número.



Es muy digna de elogio é imitación la fiesta que durante la temporada de caza dedican los cazadores de Sabadell, á iniciativa del Sindicat de Cassadors. La titulan «Cassera dels pobres» y este año se celebró el pasado domingo sin que dejara de concurrir ninguno de los aficionados á la caza, entregando todas las

piezas muertas á las casas de beneficencia y á los pobres que socorre la Junta municipal de beneficencia.

En nuestra villa, que no son pocos los aficionados á la caza, ¿no sería posible imitar la tan bonita como humanitaria fiesta?



La familia Bertrand está pasando otro trance doloroso.

A la muerte del jefe de la familia ocurrida hace dos meses, hay que añadir la de su hijo Pedro, fallecido ayer en plena juventud después de larga y penosa enfermedad.

Sobre el ataud había tres coronas, ofrenda una de los obreros de la fábrica donde trabajaba el joven Bertrand, otra de «La Unión Liberal» y otra del centro «Bruniquer».

Damos el pésame á su atribulada familia.



Nuestro distinguido colaborador de Badalona Fritz Gluk (Antonio de P. Planas) ha publicado un cuadro dramático rotulado Els Iné dits, estrenado en uno de los teatros de aquella ciudad.

La obrita es en catalán y muy bien escrita.



En la junta extraordinaria que tuvo efecto el domingo en el Casino, se acordó por mayoría la amortización de los palcos.



Mr. Segarra, entendido director de la Academia franco-española que tiene establecida en la calie de Ricoma n.º 96, nos participa que ha abierto un nuevo curso. Esta Academia es especial para el estudio de todo lo que á la Carrera de Comercio se refiere. Da cursos prácticos y rápidos de Teneduria de Libros qor partida doble y Cálculos mercantiles, y se enseña el Francés á la perfección, y además la Corresqondencia, Ortografía y Reforma de letra.

Hay clases especiales para señorttas por la distinguida esposa de dicho director, D.ª Maria Kaiser.

De 9 à 10 de la noche es clase general à precios reducidos para los obreros.

Los métodos de Mr. Segarra deben ser prácticos, pues los numerosos alumnos con que cuenta, demuestran la acertada dirección de dicho profesor.

Imp. Cucurella:-Granollers.